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Non sono delle “Bocca di Rosa”.

  

Bocca di Rosa, come dice De Andrè nella sua canzone, metteva l’amore sopra ogni cosa
mentre loro sopra ogni cosa ci mettono il denaro.

  

E siccome sono figlie di una generazione dove tutto si compra e tutto si vende, hanno finito per
considerare anche loro stesse degli oggetti, in vendita, in un disgustoso gioco al rialzo,
dimenticando che la loro dignità e una maggiore considerazione e rispetto per loro stesse,
valgono certamente di più delle cose e della bella vita che comprano coi soldi facili così fatti, 
molto di più di qualunque cosa che chiunque potrà offrire loro in cambio.

  

Secondo me nessuno dovrebbe aver bisogno di rivolgersi all'esterno per sentirsi meglio;
nessuno dovrebbe usare il proprio corpo o il corpo di un altro senza rispettarlo, senza
considerare le ripercussioni psicologiche che questo porterà, presto o tardi; ognuno di noi
dovrebbe già sapere, e se non lo sa é meglio prenderne coscienza, che ha già un valore ed é
già speciale solo per come é.

  

"C'é chi l'amore lo fa per noia
chi se lo sceglie per professione
bocca di rosa né l'uno né l'altro
lei lo faceva per passione."
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Bocca di Rosa - Fabrizio De Andrè 
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